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¿Cómo es ser estudiante de arquitectura?

Esa es una pregunta que se hacen muchas personas, principalmente aquellas
que lograron ser admitidas e ingresar a la carrera y comienzan este año su
travesía por ella. Por ello, a través de seis voces de estudiantes de distintos niveles 
y experiencias en la carrera podrás conocer un poco sobre la vida fuera y dentro 
de la carrera de de Arquitectura de la Universidad de Costa Rica.

En los próximos días estaremos publicando en este mismo espacio cada una de
las 6 entrevistas: 

John Stevens - Nivel 3
Emily Cárdenas - Nivel 4
Errol Espinoza - Nivel 5
María Laura Solano - Nivel 6
Gabriel Murillo - Nivel 7
Julissa Santamaría - Nivel 10 

Las entrevistas, fotografía y edición de contenido fue elaborado por la estudiante
de Arquitectura Francis Pérez Marín, asistente del equipo de comunicación de la
escuela.  Cabe destacar que las entrevistas no fueron editadas en su contenido,
buscando mantener la espontaneidad y honestidad de sus respuestas. 
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